

# *Presidente de Ecuador insta a rechazar a candidatos con cuentas en paraísos fiscales*

---



Quito, 24 may (RHC) El presidente de Ecuador, Rafael Correa, exhortó a sus conciudadanos a rechazar a los candidatos electorales que tienen su dinero en los llamados paraísos fiscales.

Durante la presentación de su último informe a la nación desde la sede de la Asamblea Nacional, propuso Correa un pacto ético a la República, el cual consiste en que todos rechacen a los candidatos con capitales en paraísos fiscales.

Aseguró el primer mandatario, quien el año próximo dejará la presidencia del país luego de una década en el poder, que lo elemental para poder aspirar a un cargo de elección popular es tener confianza en la Patria.

El jefe de Estado sugirió que si le tienen tanto amor al dinero mejor se quedan en sus negocios pero que no vayan a la política, y subrayó que según los cálculos, en los llamados paraísos fiscales hay más de 30 mil millones de dólares procedentes de Ecuador.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/94496-presidente-de-ecuador-insta-a-rechazar-a-candidatos-con-cuentas-en-paraisos-fiscales>



**Radio Habana Cuba**